ADMR: le président démissionne

L'association locale ADMR de la Cisse a tenu son assemblée générale en présence d'une importante assistance. Auprès des adhérents, des bénévoles, des salariés de l'association et des responsables de la société ESY, et de Catherine Lhéritier, conseillère départementale et plusieurs maires du canton d'Onzain. Pascal Dupont, directeur de la Fédération, a dressé une rétrospective en images de l'ADMR à l'occasion de ses 70 ans. Puis il a été question de l'activité 2014 de l'association locale:

13.449 repas portés à 85 clients; 13.320 heures d'aides à domicile mandataires chez 57 clients. Après la présentation du rapport financier par la trésorière Nadia Étoile, le président Elie Gilbert a fait procéder aux votes des différents rapports. Puis il a remercié les bénévoles pour leur implication dans l'association avant d'annoncer sa démission du poste de président.

L'association locale ADMR de la Cisse, 3 rue du Vieux-Moulin 41150 Onzain, tél. 02.54.33.43.05, fait appel aux bénévoles.



La trésorière, Nadia Étoile, le trésorier adjoint, J.-L. Turmeau, et le président, Elie Gilbert.